

Fecha: 24-09-2024 Medio: Diario VI Región Supl.: Diario VI Reğión

Noticia general Tipo:

Título: Intentos de fraudes con facturas aumentaron un 92% en el último año

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 4.000 12.000

No Definida

## Intentos de fraudes con facturas aumentaron un 92% en el último año

Pág.: 2 Cm2: 251,0

Los intentos de fraude a través de la emisión de facturas falsas, con la intención de defraudar al receptor, se han transformado en una preocupación cada vez mayor para las empresas en Chile. Así lo revela el último informe de la fintech Xepelin, que estima un aumento del 92% en las emisiones de facturas potencialmente fraudulentas durante los últimos 12 meses, superando los \$38 mil millones. Los datos, obtenidos a partir de modelos basados en el comportamiento de una red de más de 500 mil empresas a nivel país, revelan un patrón preocupante con el que ciertos sectores económicos están siendo particularmente vulnerables.

Según los datos, la industria de la construcción sería la más afectada con más de \$5,500 millones en facturas potencialmente fraudulentas detectadas por Xepelin, lo que significa un incremento del 91% en los últimos 12 meses. Este dato resalta la creciente sofisticación de los esquemas de fraude en un rubro, donde los grandes montos de dinero

gestionados y la complejidad de los proyectos facilitan este tipo de acciones, lo que se agrava con el ciclo negativo que ha vivido la industria en los últimos años, disminuyendo su capacidad de protección.

Las firmas ligadas a la prestación de servicios como seguridad, limpieza, call center, entre otros, también han sido golpeadas por este fenómeno, con posibles pérdidas detectadas alcanzaron los \$5,000 millones, con un aumento del 115% en los últimos 12 meses, según lo destacado por la fintech.

Aunque la tendencia general va al alza, existen sectores en los cuales se estima que los intentos de fraude con facturas han disminuido. De hecho, el comercio a nivel industria anotó una baja del 50% en estos hechos, con posibles pérdidas por \$3.200 millones según los datos a los que tiene acceso Xepelin. En la industria minera, en tanto -una de las más relevantes para la economía local- se registró una caída del 32% respecto de los 12 meses anteriores.

Tomás Pérez-Iñigo, Coun-

try Manager de Xepelin en Chile, destacó la importancia de la tecnología en la lucha contra el fraude. "Las herramientas de detección avanzadas son esenciales para proteger a las empresas en un entorno en el que las amenazas son cada vez más sofisticadas. Nuestra capacidad para identificar facturas fraudulentas o comportamientos sospechosos supera el 99% de efectividad", explicó.

En un entorno de constantes amenazas, las cifras expuestas por la fintech dan cuenta de la relevancia que tiene para las empresas de distintos rubros apostar por la implementación de herramientas tecnológicas capaces de identificar y mitigar potenciales fraudes. En ese contexto, Xepelin ha apostado por el desarrollo de soluciones como XData, una herramienta capaz de evaluar y alertar sobre los riesgos de incorporar a ciertos clientes o proveedores a la red empresarial en cuestión de minutos, reduciendo considerablemente el riesgo de ser víctima de fraude.

